



I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Usaha peternakan ayam di Indonesia terus mengalami perkembangan, hal ini dikarenakan semakin bertambahnya penduduk di Indonesia sehingga kebutuhan untuk mencukupi nilai gizi serta minat terhadap produk peternakan juga semakin meningkat. Peningkatan ini dikarenakan masyarakat semakin menyadari akan pentingnya protein hewani bagi jaringan tubuh. Dari data yang dikeluarkan oleh Direktorat Jenderal Peternakan dan Kesehatan Hewan (2020), konsumsi daging ayam ras pedaging tahun 2019 mengalami peningkatan 1.78% dari tahun 2018. Konsumsi pada tahun 2019 tercatat sebanyak 5.68 kg/kapita/tahun. Peningkatan konsumsi juga harus seiring dengan peningkatan produksi untuk itu dibutuhkan produktivitas yang optimum dari pembibitnya. Direktorat Jendral Peternakan dan Kesehatan Hewan (2020) menyampaikan bahwa produksi ayam ras pedaging pada tahun 2019 sebanyak 3.5 juta ton dengan kenaikan 2.51% dari tahun 2018. Produktivitas yang optimum dapat diperoleh dari kondisi kesehatan ayam pembibit yang baik, oleh karena itu program manajemen kesehatan harus dilakukan dan dijalankan sebaik mungkin.

Manajemen kesehatan memiliki peranan penting untuk menghasilkan ayam yang produktif secara optimal. Selain induk yang produktifitas optimal juga harus diiringi dengan menghasilkan telur tetas dan DOC yang berkualitas. Maka program manajemen kesehatan harus dijalankan sebaik mungkin. Manajemen kesehatan yang baik meliputi berjalannya program sanitasi dan *biosecurity*, melaksanakan program vaksinasi dan pengambilan titer darah secara terjadwal, dan melaksanakan program medikasi secara maksimal terhadap ayam sakit.

PT Silga Perkasa merupakan perusahaan yang bergerak dibidang perunggasan khususnya dibidang pembibitan ayam. Perusahaan ini memiliki skala usaha yang besar serta memiliki sarana dan prasara yang memadai sebagai tempat praktik kerja lapangan bagi penulis dalam menimba ilmu serta pengalaman.

1.2 Tujuan

Tujuan dilaksanakannya Praktik Kerja Lapangan (PKL) yaitu, untuk menambah wawasan, tanggung jawab, kedisiplinan, dan keterampilan terkait pemeliharaan ayam pembibit Strain *Ross* di industri peternakan. Meningkatkan pengalaman dan mengasah daya analisis terhadap kasus yang dihadapi di lapangan. Meningkatkan kepercayaan diri serta dapat memaparkan pengalaman yang didapat pada saat praktik kerja lapang. Tujuan lainnya yaitu untuk mempelajari dan mengamati mengenai manajemen kesehatan ayam pembibit di PT Silga Perkasa *Farm Mitra Perkasa*.